

5456/AB XX.GP

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 5925/J betreffend der Planung für die Errichtung einer Autobahnrasstation auf der Westspange, welche die Abgeordneten Auer und Kollegen am 19. März 1999 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu den Punkten 1 bis 6 der Anfrage:

Dem Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten liegen derzeit keine aktuellen Informationen über die Errichtung einer Autobahnrasstation im Bereich der Weiser Westspange vor. Nachdem die Standortfestlegung von der für die Planung, den Bau und den Betrieb des Autobahnnetzes zuständigen Autobahnen - und Schnellstraßen - Finanzierungs - Aktiengesellschaft (ASFINAG) gemeinsam mit dem Wirtschaftsministerium zu erfolgen hat, obliegt es der ASFINAG, zunächst ein entsprechendes Standortkonzept auszuarbeiten und mit dem Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten abzustimmen.